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Estado de São Paulo

Gabinete do Prefeito

PROJETO DE LEI % É!

" ALTERA A REDAÇÃO Do ART. 11 DA LEI Nº 12.929, DE 17 DE

DEZEMBRO DE 2012, QUE DISPÓE SOBRE A PARTICIPAÇÃO DA

COMUNIDADE NA GESTÃO DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE EM

RIBEIRÃO PRETO.

Art. lº Fica alterada a redação do art. 11, da Lei nº 12.9..9, de 17 de dezembro

de 2012, que passa a vigorar com a seguinte redação:

“Art. 11. Os representantes indicados pelas entidad as e pelos movimentos

sociais dos usuários do SUS, pelas entidades de profissionais de saúde e

comunidade científica, pelas entidades empresariais ,om atividades na área

da saúde e pelas entidades dos prestadores de serviços de saúde terão o

mandato de três anos, permitida a recondução,

(...)".

Art. 2“ Esta lei entra em vigor na data de sua publicação.

PALÁCIO RIO BRANCO

%

DáRTªEªNOGUEIR/A

Prefeito Municipal
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PREFElTURADrl ClDADE

RlRElRÃO PRETO
GSE“ACO HEDOJA

ATA — SEGUNDA RÉUNÉAO ORDINÁRIA DO CONSELHO M
—— 2022

24 dêfevereíro de 2022

Aos vime. rªça.;earn; dias do mês ce fevereiro do ano de dois
* =

= horas e cinco minutos) reallzou——se &

ellªs:— Murrãcãpal da Saúde— 2022 REAUZ
fatº:—WCW; Registre se. O evento foi

gelar

Ç ”;ÉTO - Ribeirão Preto, SP, do Presidente do

“eb-alhos»

ecreiarla Municipal de Saúde Sr E

la Mar ccncªes Come meiro Célio Aparecido F. Co
,?er Conselheira Elêsàngela Soares P do Prado

* Ce.":selheêra Gabrielle Maria Gonçalves
mbem Brencalicní,

miam
'

es, Cºnselheira Márcia Telma de Si!
eira Nancy Mazel Krall, Conselheira Re

... Conselheiro Marcus Vinícius Santo

; Çcnselhelro lvanlldo Araújo de Lima Cons
- lzabel da Silva Reglsire—se
U “ mouve. Registre—se. .Já no início dos

'ª»? “Mnêâe anterior
AÉROVÁDA pe: zados os oresentes — UNANEMlDADE.
* '“ Expeo leme desta reunião o Conselheiro e vice

egg, G presêêente do Conselho —— Sr. Nilton Gilmar

, .ÉXlºRJIEÁBE

<_.«.a._9

.“?ÓS SMÃ ÚNlCA RECONDUÇÃO à cadeira é

Registre—se. AUSÉNCIAS JUSTIF
_ Conselheira Ana Luiza Marlins de Moura Conselheira Eunlce

UNICIPAL DE SAUDE

mil e vinte e dois às
SEGUNDA Reunião

'AÇÃO ESTA QUE SE
convocado através do

nª eaezozz _ CMS, e contou com a PRESENÇA FÍSICA, no
cio prédiº da Secretaria Municipal da Saúde, sito à Rua: Prudente de

Conselho Municipal de
enxame do segmento USUÁRIOS, Conselheiro Nilton Gilmar Nessl,

_ do SECRETÁRlO MUNlClPAL DA SAÚDE _ e
=los Moura — e do Secretário do ( cnselho Municipal de

Jrlpedes Gabrleêr alem
os Titulares: Conselheiro André Luiz Machado; Conselheiro

ta, Conselheiro Dílson
Conselheiro Francisco
dos Santos e Silva.

Conselheiro José Eduardo C, de Oliveira,
Lemos Mega, Cºnselheiro Luiz Humberta Zanella. Conselheira

a. Conselheãra Marla
;ina Aparecida Moreira

« e Venda Silva Lisboa. Registre—se. _ngnselheiros Sugientes
ao evergº: Conselheira Dra. Giovanna T. Cândlco (NÃO VOTANTE -

> (NÃO VOTANTE —

CADAS: Conselheiro

=lhelra Magali Augusta
AUSÉNCIAS NÃO

rabalhos (: Presidente
5 da Saúde — Sr. Nilton Gilmar Nessã - pe de que seja votada ::

;eâecla de 1810112022. Colocada gm votação a referida
Registre—se. Ainda no
presidente da Casa —

“ alicnl — sotzcata que seja feita uma lNCLUSÃO DE PAUTA, para
_eclade sua pauta Que tratará da mudanca no texto da LE! MUNlClPAL —-

Nlessi -— entende como
à EM VOTAÇÃO A

Beªm DE Pã TÁ ora descrita, O resultado da votação e a APROVAÇÃO POR
USãQ de pauta -— Registre—se, Agcra com a palavra, o
Brenceãionl expõe que em seu pon () de vista» o texto da
!2012 QUE PROlBE A REELElCJÃO DE QUAISQUER

nadequadc e está emª

Conselho Mvnécípal da Saude
Ribeirão Preto/SP



PREFElT'JRA DA EIDRDE

BiBE lBÃG PRETO
;FACO” “ÉDCRA..i' Conseiho Municipai da Saúde

Ribeirão Preto/SP

o com diversos outros Conselhos de Saúde que exis
:Caritiba — PR Salvador — BA Brasilia — DF. 5
do Rio P'ieo — SP Maringá — PR São Carlos -

O Conselheiro continua sua apresen
afãa para que se consiga manter em ao
amada de se conseguir membros atu

tem no pais, como os
ao Paulo — SP, Santos
— SP, Araraquara — SP
tação dizendo que a
=raçâo o nosso amado
antes para ocupar asa ªlface

_:7 cadeiras da Casa Efe enfatiza que estamos reste momento, com
48 aires titular es eri 'alta e chegamos ao número per9053 de, apenas, 9 (nove)
" os Suelen? es, Parra finalizar o Conselheiro Humberto Brancationi cita que

nte e que não vai ferir () PRlNCiPAL PRECEiTO DO SUS,
CNTRE OS SEGMENTOS Assim sendo o Conselheiro Dr.

oiaro que mudança que se pretende no texto da Lei
(5 seguinte: No local onde está escrito (artigo 11):

arrecondução seja substituído o texto por: “ germitida a
Neste momento o Secretário Municipal da Saúde, Sr. José Carlos

e palavras pergunta sobre as eleições para os nembros do Conselho
ee Saúde—. O autor da pauta, esclarece que NÃO SE PRETENDE, EM

,O %LLCB—UM aizerar a dinàmica das eleições do Conselro Municipal de Saúde,
orrer normalmente em suas datas previstas. Apenas se pretende que

sejam permitidas. doravante. Feita a apresentaçãc o presidente da Casa
om Ão a pauta ora inci,uide QUE PEDE A ALTERAÇÃO NO

.UNlCEP—KL 12. 929/2012, dentro dos seguinte parâmetros: no local
“ ªrmitida apenas uma recondução“ (artico 11), seia substituido
. , ..da a recondução () RESULTADO DA VOTAÇÃO É AMªmaeÃO QA PAUTA POR TODOS os CONSELHElROSPRESENTES. COM

EXCECÃG DE UM ÚNICO CONSELHEIRO. ESTE REF RESENTANTE :DOS
mae—BL RASGRES Sr Célio Aparecido F. Costa. Registre se. Ordem do dia:

=

_. da 395935 &?“

»:

item “tª, — Sons. Elis ânoela S R do Prado— SAÚDE DA FAMIQA— JARDIM ZARA -

ti: A regem. f «5 Discussão / 3“ Votação. Retirada de pauta, a pedido de
representante dos trabalhadores, Sra. Elisângela Soares P. do Prado.
item 2“; , Gestao » Prestação Contas referentes ao 3ª Quadrimestre de

: ,aoreserz # $$" Discussao / 3' Votação, Pauta que faz parte do calendario
oe pautas da Casa, a referida prestação de contas é apresentada pelo

'ric da Saúde, Sr. José Carlos Moura, fazendo um detalhamento das
portoes onde se expiicam as receitas recebidas e os castas feitos em toda &

tttznãcã ;) : da Saúde Também são prestados esclare
, c sos profissionais deera Secretaria, além de detalhes
o em cªiversas modafidades (por exemplo: Odontologia e
rrm apresentação bastaníe extensa e menciona que o mat

:imentos em relação a
quanto ao número do
GC. ,..). O secretário
ariel ali exposto já fora
elheiros, para que os
zer dúvidas quanto ao
sendo o orimeiro a se
:laga sobre a rubrica cª
_ DE JUSTIÇA '. - Efe“«» “_

seis dias de antecedência aos Senhores Cons
ss opotunioade de se inteirar da situação e ira

. Assim, a t, a' 'a- e aberta aos Conselheiro presentes
o Cons h ro Dr. Humberto Brancalioni que in

FONTES DE PAGAMENTO — recursos do TRlBUNA



?REFEXTURÁ DA CIDADE

RlBElRÃO PRETO
GLOBAí. E AJLHFDO:,: Çonseiho Municipal da Saúde

Ribeirão Preto/SP

w *) que s“ trate nesta rubrica? pergunta o Conselheiro, Em uma br eve resposta, auxiliado

.oa Dra Tatãana Bal aniuc (membro do Gabinete) Fica esclarecido que se
se verbas de ações perdidas pelos impetrantes e que estão tendo seus

[eestimados ao combate ao Corona Virus Registre—se. A segunda a se
venda 8. Lisboa (representante dos TRABALHADORES),

eoo'c oue não pretende ser, o tempo todo, oposição" nesta Casa,
e manifestar. Sua primeira dúvida levantad: e sobre uma rubrica

6 do material; onde se lê —
“ SERVlÇC S DE TERCEtROS —

ue o volume de recursos gastos saltou de ce ca de R$ 17i mil para
.=. Apos a intervenção de membros da Divisão financeira da

esªmerecimento se deu ao revelar-se que se tratou de gastos com O

“?O POP EXAMES DE COVlD 19 que aumentaram muito, devido a

se diz satisfeita coma resposta! fra s sugere de maneira

Jma vence—. como esta, com esta grande variação de valores de um

outro DEVERiA VlR MAlS DETALHADA EM SEL TÍTULO, para que os

, [ pudessem analisar com uma visão mais clara de onde estão sendo
recursos aii apontados. O Secretário da Saúde - S . Jose Carlos Moura —

eugseetão da Conselheira e diz que irá adotá— la, iá n: 5 próximas prestações
Corxtiosianoo com a palavra a Conselheira Sra Va tda 8. Lisboa, indaga "

0 08GO. ts) — GINECOLOGlSTAS “ da rede, que estão fazendo falta

os rias unidaozes de saúde da rede municipal e já finalizando suas
«.

* a Goose—.heira certa que NAS PRÓXlMAS APRESENTAÇÓES DE

l_n ' “#0 DE CONTAS OS DADOS VENHAM DlSCRlMll—ADOS POR REGIÓES

no MUNiCl Plc (Por exemplo: Vila Virginia . .) e citando problemas na

i:aaVirginia como Odonto! sem atendimento de energência, 6.0.(3) com
oa e atendimento precário no auge da pandemia O Secretário Municipal

. tende a posição cia Secretaria quanto ao atencimento inadequado no

pandemia dize—noto que em determinados dias no mês de janeiro ficou
' el 'ender a demanêa de maneira coroata visto o grande volume

&
aQeante ao atendimento de emergênãa na modalidade de
!heiço” Dr. Humberto Brancalioni. que o dentista da rede municipal

:a Casa» dos trabalhadores ...) esclarece, e m auxilio ao Secretário

e serviço de emergência. em odontol. deverá ser implantado na
a Virgínia, assim que a situação se normal zar. Finalmente. sobre

as !:;ue a Conselheira levantou em relação ao comportamento que presenciou.
marte na mesma unidaoe (Vila Virginia) o Secretário ede para ser informado

º cuando ocorrerem situações como as a. A Conselheira é

por sua postura e recebe a promessa que me thuma pergunta deverá

a. Registre—se. O próximo a se manifestar acerca desta pauta, e o

vclano Mega. o_Le registra sua preocupação com a diminuição do

oaszos da prefeitura com a Saúde, O Er. Mega, cita que este
x2mo dos 30% e hoje se encontra no patamar dos 22%, Ele

deve. sempre, lutar por mais verbas, devido à sua importância
vioa dos munícipes. Em resposta, o Secretário Municipal.;lao

ou
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PREFEWURADA CiDADE

RISEÍRÃO PRETO
GLOBAL E ACOíHEDORA

anta que aossar do percentual temido uma peqm
os amais 22%) o volume total permanece subi

as 5.0 que tange ao percentual é o aumento de verb
# , wmoara à PANDEMiA —— COViD 19. O úiiimo conse

da pras ão de contas, é o Sr. Célio F. Costa

ohouve aumento neste número estando &

mozíos perfeitamente normal. Terminac
:da Casa COLOCA EM VOTAÇÃO a

3ªmQuadrímestre de 2821“ O RESULTAD
*,.ACÃO Diª. ªkSYA PGR TODOS OS CONSELHEIRi

.agãs ria Conaaãheãra representante dos Usuários.
ªmêoaª.. da Corzsezheira rsgresentante dos trabalhar

ma queda (da casa dos
não e o que explica a
as recebido pela pasta,
Iheiro a se manifestar.
que indaga sobre os “

“SOS rubrica muito reievante. A expiicação é dada ao Conselheiro, no
situação do município.
a a apresentação e as
FAUTA: “PRESTAÇÃO
O DA VOTAÇÃO É A
33 PRESENTES, com
Dra. Márcia Simoni
leres, Sra. Elisângela

maias ?. fio Praào. que votam CONTRA ªaprovacão e pedem que se registram
ger rasoectãvos votos. Registre-se. Item 3) - Cons. Nilton G Nessi - Indo. Repr do

:..; cruza .=! Qoàzs Curador Sita Lyd — 3“ Apresent. :” isª Discussão / 3' Votação. Pauta
M presiosnâe ea Casa, após recebimento de ofício da referida instituição
“,ª-â .) O pre sidenàe. ao expor a pauta. pede par: ser indicado por este

o como :) eoresentante ora demandado pela institL

* nos so Ofício 54542021 — FHSL. é APROVADA
item 42; « Corrs. Nihon G. Nessi — !ndic Repr do

' Apresanê. ! 1? Discussão / 3' Votação. Pauta
a Casa. onde se busca a indicação de um repres

. da Ética em Pesquisa da Escola de Enfermag
Feira & “crava explanação o presidente pede

ª 'áríos se voíuntaríem ao cargo. para :)

“rãs— houve voluntários portanto o Consel
ífa ira :) representante ora demandando peia

fºgem -— US? Registre-se. item 5) — Cons. Ma

ora de 553Me Menta! - 5ª Apresent / 'iõª Discus
. Para nos rem o intuito de ser informativa e dar o

Qua eai.ªzo sendo desenvolvidos pela con
:(; mcª-'as err gera! Vl sendo o sucesso da “ ll- Conferên

Vérãos deraihes são citados, a data da
,io apresentador da pautae Coordenador Gera
'êpo — Sorseiheãro Dr Marcus Vinícius Santos

. madcs aco aborar:: fazer desta conferência um
. Não anurª voãagão. Registre--se item 6)

,,(Covão—39 2922 — 20 Apreseni /15 Díscu
Gos tao e me Visa apresentar ao Conseiho Mun
nos?“ eãroe manaaáo para o combate à PANDEM!

nosso município: sua apresentação é

ição. COLOCADA EM

si, como representante
indação Hospítaf Santa
POR UNANIMIDADE.

CMS pl CEP - EERP -
também trazida pelo

entante deste Conseiho
em da USP —- Ribeirão
que os Conselheiro

upar a referida cadeira
0 Municipai de Saúde.
Escola de Enfermagem
rous Vinícius Santos -

são. — NÃO HAVERÁ
ência aos Conseiheiros
issão organizadora e
cia de Saúde Mental ——

referida conferência é
! da Saúde Mental em
Após a apresentação
marco na saúde mental
Gestão Plano de
são ! 3* Votação. Pauta
cipa! de Saúde, tudo o
A COVID— 19 que ainda
eita pai o Conseiheim

Consethc Municipa! da Samia-=
Ribeirão Preto/ SP



PREFEITURADA C&DADE

RIBEIRÃO PRETO
”uBALECGLHÚOR

Consefho Municipal da Saude.
Ribeirão PretoiSP

às dos Gesâores e Prestadores de Serviços ao SUS — Sr. Díxson Braz.
' simão; sendo mais uma vez enfatizado que o materiat fora enviado

(358.5 de antecedência aos senhores Conselheiros. para eventuais
ascímerztos ao final da apresentação Após breve explanação a
ca ao 5 mobes Conseiheiros sendo que nemuma pergunta é feita.

a pauàsi “ P. ano cie Contingência pl Covid— 19 - 2__022" é COLOCADA
m E?“ VSTS-ki",ÃG e APRÚVADA POR TODOS OS PRESENTES COM EXCEÇÃO DA
334,1 CÚMâELê—ãEERâ — REPRESENTANTE DOS USUÁRIOS —- Dra. Márcia Simoni

(me se ahstéml Registre-se. Dito isto, como nâc houve qualquer outra
;» fsãsxfarníe o presidente do Conselho Municípa da Saúde, Sr. Níiíon

da' por“ encerrada a reunião às 20:23 h (vinte> horas e vinte e três
deespedídas de todos os presentes Paga finalizar informamos
presente ATA, a mesma será asszna a pelo Secretário do
Saúde Sr Eurpedes Gabriel (redator do documento) e pelo

onsemo Municipalde Saúde, Sr Nilton Gilmar Nessi, logo que
10.24 de fevereiro de 2022.

jssí
&

seit-o Munícipai da Saúde
,.

“_ É!

..

ºf ªªs Gabrisã /
— Consezho :ÁuniãoWa'úêe
stcS



Prefeitura Municipal de Ribeiri
Estado de São Paulo

Gabinete do Prefeito

Ribeirão Preto, de 28 de

Of. n.“ 1.486/2022-CM

Senhor Presidente,

Tem o presente a final

Vossa Excelência, para apreciação desse Egrégio Poder

Projeto de Lei que: “ALTERA A REDAÇÃO DO ART.

DE 17 DE DEZEMBRO DE 2012, QUE D

PARTICIPAÇÃO DA COMUNIDADE NA GES'I

ÚNICO DE SAÚDE EM RIBEIRÃO PRETO”, apre

justiflcando—se & propositura pelas razões que adiante segu

Camara Municipal de Ribeirªº Preto

Protocolo Geral nº "738/2022
Data: 01/04/2022 Horário: 15:12

LEG - FL 2712022

narço de 2022.

"dade de encaminhar &

Legislativo, o incluso

11 DA LEI Nº 12.929,
ISPÓE SOBRE A

Ão DO SISTEMA

>entado em 03 laudas,

em. ª, «

1de3



% «ª
Prefeitura Municip

Estado de São Paulo
Gabinete do Prefeito

O presente projeto de

ai de Ribeirão Preto

lei tem por objetivo

alterar a redação do artigo llida Lei nº 12.929, de 17 de dezembro de 2012, que

dispôs sobre a participação da comunidade na Gestão do S

em Ribeirão Preto.

Esclarecemos, que a alt

pedido do Conselho Municipal da Saúde que foi aprov

conselheiros, em reunião realizada no dia 24 de feverei

cópia da ata.

stema Único de Saúde

eração se trata de um

ado pela maioria dos

ro de 2022. conforme

Expostas, dessa forma, as razões que justificam

a propositura, aguardamos seja a mesma apreciada e votada por esse Nobre

Legislativo, nos termos do artigo 42 da Lei Orgânica do Município.

Sem outro particula

oportunidade para reiterar a Vossa Excelência, os prote

distinta consideração, subscrevemo-nos.

Atenciosamente,

, , !”
DUARTENOGUEIRA
Prefeito Municipal

A SUA EXCELENCIA

ALESSANDRO MARACA

DD. PRESIDENTE DA CÁMARA MUNICIPAL

N E S T A

r, aproveitamos a

stos de alto apreço e

2de3


